
國立陽明交通大學生物醫學暨工程學院 111 學年度第二學期 

院長時間紀錄 

 

 時間：112 年 03 月 22 日(星期三) 上午 11:00-12:00 

 地點：國立陽明交通大學生醫工程館 333 會議室 

 主席：林峻立院長 

 出席人員：林峻立院長、吳育德副院長、楊雅如副院長、黃智生

主任、施怡芬主任、劉澤英主任(請假)、楊逢羿主任(張御展老

師代)、郭文娟所長(吳育德副院長代)、陳娟惠秘書、王進力組

長、各系所學生代表 

 紀錄：薛雯珊、王蕙芬 

 

一、 主席致詞(略) 

 

二、 綜合討論 

1、吳育德老師詢問：本校宿舍上媒體新聞，可否請總務處協助回覆。 

總務處回覆：上述媒體指稱為光復校區，兩校區處理方式不同，光復校區宿

舍修繕由學務處負責，陽明校區則由總務處負責，陽明校區的學生宿舍狀況

相較良好。 

 

2、醫放系代表詢問：消防警報誤響事件，對於火警真偽造成困擾。 

總務處回覆：全校消防警報都連結至駐警隊，總務處要求不論真假警報駐警

隊皆至現場勘查，過去曾因溼度、灰塵等響鈴，但仍宣導警鈴作響也需有避

難動作，總務處會定期維護消防設備。 

 



3、醫工系代表詢問：(1)搭乘兩校區接駁車的同學需申請優先乘車證，造成乘車 

   檢查耗時。(2)因多位同學選修週二、週四交大校區第五堂課，12:15 發車過 

   晚，會趕不上第五節課 1:20 準時上課，中午發車時間可否提早？或可否恢復 

   10:00 車次？(3)可否安排另一校區同步遠端視訊課程。 

總務處回覆： 

(1)有修課之學生方可申請優先乘車證，目前統計僅有週一上午八點陽明校區

發車，及週五下午光復校區發車之班次滿班，其餘無滿載現象，目前尚有教

育部挹注，未來可能採使用者付費，請同學包涵，接駁車以教學研究交流用

為優先，故須以優先乘車證佐證。 

(2)第四節課於 12:00 下課，考量為讓山上同學有充裕時間安全下山，12:15

的發車無法再提早。接駁車經費固定，故車次總數固定下，因 10:00 發車的

搭乘率最少，在其他課程需求下，改為晚上 8:40 發車，每週會針對班次之使

用率及載客量進行調整。 

(2)楊雅如副院長回覆：課程同步遠端視訊得視開課教師決定，建議可向開課

老師詢問，若有困難可個別反應至教務處。 

 

4、物輔系代表詢問：校門口機車柵欄感應不靈敏。 

總務處回覆：汽機車柵欄委外經營，若塞車到牌樓將直接開啟柵欄，機車可

不辨識出場以舒緩車潮，目前除委請駐警隊、售票亭人員隨時注意車流量，

也請廠商定期維護修繕，若學生遇到可直接向總務處反應。 

 

5、醫技系代表詢問：動物中心及周圍機車停車位滿格時該如何因應。 

總務處回覆：山上教學區若無車位，請停放至環山停車場再步行至教學區，

目前已取消抽籤採先到先停，目前車位不足可能因宿舍區車輛違停所致，已

加強取締，依經驗一週後違停情形將會改善。 

 

6、醫放系代表詢問：想了解四加一學制，但系上網頁數年未更新。 

   張御展老師回覆：將請系辦同仁協助檢視。 

 

7、醫工所代表詢問：階梯教室座椅損壞率高，可否檢查及修繕。 

楊雅如副院長回覆：將向課務組反應。 

會後補充：課務組會先派員將座椅逐一檢查，有故障的貼上標示警語，並視

經費允許時進行維修。 

 



8、張御展老師詢問：軍訓室關閉協助學生找校外住宿的平台，希望能恢復? 

楊雅如副院長: 過去曾有租屋平台，目前取消，是否再重啟將向軍訓室反應。 

會後補充：軍訓室已將租屋資訊移轉到教育部雲端租屋生活網，歡迎同學多

加利用。 

 

三、 臨時動議(無) 

 

四、 散會(12:00) 

 


